

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KINDERLÄRM

10.06.2010

„Sowohl Bundesrat als auch Bundestag beschäftigen sich derzeitig mit dieser Thematik. Ich bin zuversichtlich, dass wir bundeseinheitlich eine gute Lösung finden werden“, so Rock.

Mit ihrem Gesetzentwurf für ein Gesetz zum Umgang mit Geräuschimmissionen stehen Bündnis 90/DIE GRÜNEN allein. Im Sozialausschuss des Hessischen Landtags, in dem der Entwurf heute beraten wurde, stimmt selbst die SPD nicht zu.

Abschließend betonte Rock:

Die FDP stehe auch weiterhin zu dem Motto „Kinderlärn ist Zukunftsmusik.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
